

С 17 по 19 апреля состоялся рабочий визит сотрудников ОИЯИ в Казанский (Приволжский) федеральный университет (КФУ) и Федеральный исследовательский центр «Казанский научный центр Российской академии наук». Ученые ОИЯИ организовали в Институте физики КФУ семинар для студентов 3–4-х курсов, обучающихся по направлениям «Физика», «Радиофизика», «Нанотехнологии», «Астрономия».

На семинаре с целью привлечения студентов на базовую кафедру ОИЯИ «Ядерно-физическое материаловедение» (заведующий кафедрой — член-корреспондент РАН А. В. Белушкин) старший научный сотрудник ЛНФ Ю. Е. Горшкова рассказала о научной деятельности ОИЯИ и образовательной программе, связанной с ее направлениями. Директор ЛРБ А. Н. Бугай сделал обзорный доклад «Радиобиологические исследования на ускорителях ОИЯИ». Активную дискуссию вызвал доклад научного руководителя ЛИТ В. В. Коренькова «Методы и технологии обработки данных в гетерогенных вычислительных средах».

В рамках визита сотрудники ОИЯИ посетили научные лаборатории Института органической и химической физики им. А. Е. Арбузова и Казанского физико-технического института им. Е. К. Завойского. В ходе встреч с директором ИФ КФУ М. Р. Гафуровым и директором ФИЦ КазНЦ РАН А. А. Калачевым были подтверждены намерения сторон развивать сотрудничество в рамках подписанных двусторонних соглашений.

From 17 to 19 April, JINR employees visited Kazan (Volga Region) Federal University and the Federal Research Centre “Kazan Scientific Centre of the Russian Academy of Sciences”. JINR scientists organized a seminar at the KFU Institute of Physics for 3rd–4th year students studying physics, radiophysics, nanotechnology, and astronomy.

At the seminar, aimed at attracting applicants to the JINR-based Department of Nuclear Materials Science (Department Head: Corresponding Member of the Russian Academy of Sciences A. Belushkin), FLNP Senior Researcher at the Scientific and Experimental Department of Neutron Investigations of Condensed Matter Yu. Gorshkova told students about scientific activities and educational programmes at JINR. LRB Director A. Bugay made a review report “Radiobiological research at JINR accelerators”. A report by MLIT Scientific Leader V. Korenkov “Methods and technologies of data processing in heterogeneous computing environments” initiated a lively discussion.

As part of the visit, JINR employees visited scientific laboratories of the Arbusov Institute of Organic and Physical Chemistry and Kazan Zavoisky Physical and Technical Institute. At the meetings with IP KFU Director M. Gafurov and FRC KazSC RAS Director A. Kalachev, all parties confirmed their intentions to strengthen scientific ties as part of signed bilateral agreements.